



いよいよ2学期のスタートです！

猛暑が続いた今年の夏休み、全国各地で熱中症による救急搬送や水の事故などが聞かれました。一方で、夏祭りや花火大会が各地で開催され、御庄地区においても3年ぶりに盆踊り大会が行われました。御庄小の児童もきっと長期休業中でしかできない経験をたくさんしたことでしょう。

全校児童が元気に2学期を迎えられるということが、何よりの喜びです。1学期末に行った学校アンケートの項目、「学校は楽しいですか」「友達と仲良く過ごしていますか」「学校は安全に配慮していますか」についての肯定率が高かったことに胸をなでおろすと同時に今後も「安心・安全な学校生活」を第一に教育活動を展開していくことを再確認したところです。(アンケート結果については次号でお知らせします)引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

PTA 作業・母校清掃ありがとうございました

8月20日(日)の登校日には、全校児童、PTA 役員、岩国中学校生徒による清掃活動を行いました。保護者の皆様には、普段手が届かないエアコン回りやトイレ掃除、高所の窓ふきなどにご協力いただきました。岩国中からは、母校清掃ということで、生徒、保護者を合わせて50名以上の参加があり、運動場の草ひきをお願いしました。短時間でしたが大変きれいになり、気持ちよく2学期を迎えられます。



母校清掃の様子

夏休みの水泳教室を実施して

3・4年生を対象にした水泳教室を夏休みに実施しました。全教員がいくつかのグループに分かれて指導し、参加した児童も熱心に練習を続けました。2日間の練習で、顔をつけるのがやっとだった児童が数メートル泳ぎ、数メートルしか泳げなかった児童が25メートルを泳ぎ切るなど、どの児童にも格段の進歩が見られました。

自分の成長を自覚した時の子供たちの嬉しそうな顔。こうした顔を今学期もたくさんみたいものです。

学力向上について

今年度4月に6年生で実施した全国学力・学習状況調査、5年生で実施した山口県学力定着状況確認問題については、国語、算数とも「概ね学力の定着が見られる」という結果でした。基礎的な学力は低学年からの積み重ねが大切です。今学期も対話や基礎的な内容の繰り返しの場を大切にしていきたいと考えています。



「こんな学校にしたい」という子どもたちの声が、大きな魚の形になって昇降口を泳いでいます。(児童玄関掲示)

1年から6年までが楽しく学べる学校

登校するのが
楽しい学校